



Le 7 février 2024

Chers Amis,

Nous sommes heureux de faire parvenir à certains d'entre vous une lettre de leur famille et nous en attendons d'autres, mais la situation est si tendue qu'il ne faut pas s'impatienter ...

Les nouvelles ne sont pas brillantes malgré la frénésie des rencontres entre les représentants des différents pays de la Région.

L'ambassadeur égyptien fraîchement nommé à Beyrouth multiplie les visites, entretiens et déclarations concernant la situation à Gaza et au Sud-Liban.

Lundi dernier, l'ambassadeur d'Arabie Saoudite, Walid Boukhari, a rencontré à son domicile beyrouthin son homologue iranien Moujtaba Amani : En mars 2023 sous l'égide de Xi Jinping, un accord de réconciliation a eu lieu entre les deux pays. Egalement une délégation saoudienne s'est rendue en Syrie pour préparer l'ouverture de l'ambassade du Royaume pour la première fois depuis douze ans ! Tout se fait avec l'aval de la diplomatie occidentale.

Le Quintette ( France, Etats-Unis, Arabie Saoudite, Qatar, et Egypte) serait en charge de la mise en place des conditions nécessaires au déblocage des échéances politiques libanaises puis d'une commission quadripartite rassemblant les pays concernés par la situation au Liban – Sud ; elle sera chargée d'aboutir à une cessation des hostilités entre le Hezbollah et Israël, notamment en supervisant l'application de la résolution 1701 qui a mis fin à la guerre entre Israël et la milice chiite en juillet 2006.

Le Patriarche Maronite, Bechara Raï, demande expressément que la résolution 1701 soit appliquée pour mettre fin « au génocide des Palestiniens ». Il déplore que le Liban privé d'un président « ait perdu sa neutralité » ; il met en garde contre la transformation du pays en un « état religieux et sectaire ».

Dans le cadre d'une tournée au Proche - Orient le ministre des affaires étrangères français, Stéphane Séjourné, a rencontré au Liban le président du Parlement, Nabih Berry, et a été reçu par le premier ministre sortant, Nagib Mikati, au Grand Sérail de Beyrouth le 6 février ; Il rencontrait lundi dernier en Israël son homologue israélien qui lui a déclaré que le temps pressait pour trouver une solution diplomatique dans le sud du Liban.

En effet le Sud – Liban est bombardé quotidiennement nous confirmait le Père Fadi Felefli, responsable de St Vincent de Paul au sud et curé du village de Debel. Les maisons des familles parrainées ont été épargnées jusqu'à présent mais ils vivent dans la crainte et l'angoisse du danger permanent qui va arriver. Les écoles sont fermées mais les élèves essayent d'avoir quelques cours par internet.

**MSL s'apprête à recevoir l'huile de la région de Bisri** qui est arrivée à Rotterdam et devrait ne plus tarder ! **Une vente aura lieu aux sorties des messes de la paroisse Ste Jeanne d'Arc à Versailles les 16 et 17 Mars.** Nous permettons ainsi aux oléiculteurs de cette région de vivre de leur travail : C'est particulièrement important en ce moment si difficile pour eux et nous comptons sur vous pour relayer l'information !

Chers Amis, soyez vivement remerciés pour votre fidèle soutien envers ces chrétiens du Liban qui ne sortent pas d'une situation dramatique sans fin.

Caroline de Raimond

